

REDAKSI SATU

Gelar Aksi Donor Darah di Hari Juang TNI AD, Kodim Demak Kumpulkan 91 Kantong

Agung widodo - DEMAK.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 16, 2024 - 08:06



Komando Distrik Militer (Kodim) 0716/Demak bekerjasama dengan unit transfusi darah Palang Merah Indonesia Demak menggelar donor darah

Demak - Komando Distrik Militer (Kodim) 0716/Demak bekerjasama dengan unit transfusi darah Palang Merah Indonesia Demak menggelar donor darah, Minggu (15/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut Kodim 0716/Demak berhasil mengumpulkan 91 kantong darah, diikuti ratusan orang. Mereka terdiri dari personel dari TNI, Polri, Satpol-PP, Persatuan Istri Prajurit, PNS TNI Kodim 0716/Demak, serta Masyarakat sekitar

Donor darah yang dilaksanakan dalam rangka peringatan Hari Juang Kartika (HJK) TNI-AD ke-79 Tahun 2024 ini digelar di Kodim 0716/Demak yang bertujuan untuk membantu PMI Kabupaten Demak dalam mencukupi stok darah.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, menyampaikan kegiatan donor darah yang digelar ini sesuai tema Hari Juang Kartika TNI AD bahwa TNI selain sebagai alat pertahanan negara yang lahir dari rakyat, berjuang bersama rakyat dan juga berkewajiban untuk membantu kesulitan masyarakat. Hal tersebut di buktikan dalam bentuk kegiatan kemanusiaan bakti sosial donor darah yang melibatkan seluruh Anggota Kodim 0716/Demak.

Tambah Dandim, kegiatan Donor darah dalam peringatan Hari Juang TNI-AD merupakan wujud kepedulian Prajurit TNI AD Khususnya Kodim 0716Demak guna mendukung Program Kemanusiaan yang merupakan bagian dari pengabdian kepada masyarakat.

Dandim berharap agar kegiatan donor darah di kalangan prajurit terus membudaya, karena selain dapat membantu kesulitan orang lain, ternyata sangat baik bagi kesehatan. Selain itu sesuai dengan nilai-nilai yang tertuang dalam Delapan Wajib TNI, yakni prajurit harus menjadi contoh dan mempelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

“Dengan adanya kegiatan donor darah tersebut Kodim 0716/Demak bersama elemen masyarakat yang berpartisipasi dapat membantu penambahan suplai persediaan darah di PMI Kabupaten Demak”. tutup Dandim.(Pendim 0716/Demak)